

# ÖDP-Stadtratsfraktion

Herrn  
Oberbürgermeister Jürgen Dupper  
Rathaus

## Antrag

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in den nächsten Jahren wird der langjährige Kulturreferent Dr. Max Brunner nach Erreichen der vorgesehenen Altersgrenze in den verdienten Ruhestand gehen. Für die Neubesetzung der Position des Kulturreferenten stellt die ÖDP-Stadtratsfraktion folgenden Antrag:

1. Die Stelle des Kulturreferenten/der Kulturreferentin wird öffentlich ausgeschrieben.
2. Die Stelle wird als Führungsposition auf Zeit nach § 32 TVöD auf 4 Jahre befristet. Eine erneute Bewerbung soll möglich sein
3. Das Personalamt wird beauftragt, zu überprüfen, ob die Befristung mit einem/einer Tarifbeschäftigten am einfachsten zu regeln und ob die Einordnung in der Entgeltgruppe 15 unter Berücksichtigung der Position und des Gehaltsgefüges der Stadt angemessen ist.

Begründung:

Die Position des/der Kulturreferenten erfordert in besonderer Weise eine über das Verwalten weit hinausgehende Kreativität, den motivierenden und herausfordernden Zugang zum kulturellen Leben der Stadt in seiner vielfältigen Form sowie das offene Wahrnehmen kultureller und künstlerischer Strömungen. Diese Besonderheit der Stelle rechtfertigt es, sie aus den laufbahnbezogenen Besetzungen städtischer Stellen durch eine Befristung herauszuheben.

Im allgemeinen steht unsere Fraktion einer Befristung von Arbeitsverhältnissen skeptisch bis ablehnend gegenüber. In diesem speziellen Fall einer Schlüssel- und Führungsposition des kulturellen Lebens halten wir eine Befristung jedoch für sinnvoll.

Wir bitten Sie, unseren Antrag zunächst dem Kulturausschuss und dann den ggf. weiteren zuständigen Gremien zur Beratung vorzulegen.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Geins  
Oliver Robl  
Urban Mangold  
(für die ÖDP-Stadtratsfraktion)